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「国家　君が代」「四つのテスト」

会　長　大 野 東 秀会 長 挨 拶

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　大 野 東 秀点 鐘

2012～2013年度 尾張中央ロータリークラブ

会長を務めさせていただく、大野東秀です。

副会長に赤堀博宣パスト会長、幹事に堀尾明

史君、そしてクラブ全員のご協力をお願いし、

円滑なクラブ運営に努めてまいりたいと思い

ます。

私は昭和23年３月６日生まれの64歳、子のＡ

型です。昭和58年35歳の若さ（？）でチャーター

メンバーとして入会、創立５周年度 丹羽那一

会長のもと、何もわからず幹事に就任。ロータ

リー漬けになった時期も有りました。

その後、幾多の試練が壁となり、黙々と職業

奉仕に専念しておりましたが、22代西村利夫会

長の要請で二度目の幹事に就任。例会場、事務

局の一新等々、西村会長の決断に敬意を表しな

がらの一年でした。

皆様ご存知の通り職業分類は仏教で、宗教法

人日蓮宗長栄寺代表役員です。

この一年間、会長挨拶として職業柄、宗教的

なお話をさせていただく事が多々有ると思いま

すがお許しください。

私の一年間を通じてのモットーは合掌です。

宜しくお願い申し上げます。

2012年７月４日　第１３６２回　例 会

司　会　　会場委員長　冨 田 昭 雄

ロータリーを考える月間（地区）

会長バッチ交換

次回のお知らせ　　（７月18日）

事業計画発表
会場／名鉄グランドホテル

担当／クラブ奉仕部門

（1364回）

本日のお知らせ　　（７月11日）

事業計画発表
会場／名鉄グランドホテル

担当／五大奉仕部門（他２委員会）

（1363回）
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本年度田中作次ＲＩ会長のテーマ

　　「奉仕を通じて平和を」

2760地区千田毅ガバナー方針

　　「ふれあい　思いやり　そして握手」

方針にもとづき、会員相互の意思疎通をはか

り、なにごとも前向きに対処していきます。

１．会員の増強　◎特に退会防止に努める

６月20日ＩＤＭの席上、チャーターメ

ンバーでパスト会長の濱島昭治君が突然、

退会届を提出されました。理由は書いてあ

りません。但、友情に感謝と記すとあっ

たそうです。パスト会長数名が慰留に努め

ていただきましたが残念ながら退会されま

した。会員相互の交流や出席免除（85歳以

上）のあり方を考え直す必要が有ると思い

ます。

２．東日本大震災被災高校生支援募金活動

　　「つなごうＯＮＥ ＣＯＩＮで心の輪を！」

※2013年４月～ 2016年３月　30名の高校

生（被災者）に毎月３万円を３年間支給

するプロジェクト

※支援者　60名で１チームを編成し、毎

月500円を寄託する（在籍会員割り→13

口の依頼）

３．地区内分区交流の活発化

※岡崎東ＲＣと交流

※上半期（７月～ 12月）に実施し、メー

キャップは２名以上

４．世界平和フォーラム広島大会への協力

〔開催日時〕2013年５月17日（金）～18日（土）

〔開催場所〕広島国際会議場及び

　　　　　ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

会　長　大 野 東 秀

事 業 計 画 及 び 会 長 方 針 今年度、副会長の大役を務めることになり

ました、赤堀博宣です。よろしくお願いいた

します。

大野会長は、チャーターメンバーのなかで

は、最も早く幹事を務められ、過去の厳しい

パスト会長よりロータリーの指導を受けてお

られ、何よりロータリーをよく御存じであり

ます。

この様な会員が今だに会長をされていない

のは尾張中央の大きな損失と考え、当時の住

川会長、沖野エレクト達と、会長就任を要請

しにご自宅を訪問いたしたました。その折、

小生の口が滑り、会長職をお引き受けいただ

いたならば、その年度は、どんなお手伝いで

もいたしますと言ってしまいました。

お願いした以上、副会長を引き受けろと言

われた時は、そうですかと二つ返事でお引き

受けすほか有りませんでした。

引き受けた以上は、できうる限り職務を果

たすつもりでおりますので、一年間よろしく

ご指導、ご鞭撻いただきますようお願い申し

上げます。

副会長　赤 堀 博 宣

副 会 長 就 任 挨 拶

幹　事　堀 尾 明 史

幹 事 就 任 挨 拶

本年度、クラブ幹事を仰せつかりました、堀

尾でございます。

西村パスト会長とのご縁で2004年に尾張中

央ロータリークラブに入会させて頂き、８年が

経過しましたが、自分がクラブ幹事という大役

に就くなど全く考えておりませんでした。大野

会長より、幹事にというお言葉をいただき、第

一声は、「冗談でしょ？」でした。

ロータリークラブとは、「冗談でしょ？」は、

「了解しました」という意味なのか、今日の日

を迎えました。

私の様な若輩者が、幹事という大役が務まる

はずがございませんが、会長方針の「会員相互



委員長　片 山 　 進ニコボックス

委員長　野 田 和 正出 席 報 告

会員数：34名 出席数：28名 出席率：87.5％
第1360回（前々回）　修正出席率：82.3％

大野君　本年度尾張中央ロータリークラブ会長

としてお世話になります。会員皆様のご協力

宜しくお願い申し上げます。

堀尾君　幹事として、１年間努めさせていただ

きます。ご指導よろしくお願いします。

沖野君　ロータリー情報委員長させていただき

ます。又前年度１年間大変ありがとうござい

ました。

熊澤君　大野会長、堀尾幹事、就任おめでとう

御座います。ライトスタンドより応援します。

誕生日の祝福を受けて。

平岩君　沖野前会長、熊澤前幹事お疲れ様でし

た。大野会長、堀尾幹事がんばってください。

クラブ奉仕委員長を務めさせて頂きます。

冨田君　大野会長、堀尾幹事、皆様、一年間宜

しくお願いします。

宮川君　ゴルフ欠席のお詫び。
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の意思疎通をはかり、なにごとも前向きに対処

していきます」を基本に会員の皆さまの声に耳

を傾けながら、「気配り」と「思いやりの心」を

忘れない様にクラブ運営をし、次年度30周年

へ向けて円滑な引き継ぎを行っていきたいと考

えております。

本年度は、例会場が、名鉄グランドホテル、

ＣＢＣ自動車学校、北名古屋商工会と、３箇所

となりご不便をお掛けしますがお間違えの無い

よう宜しくお願いします。

又、快く例会場をご提供頂きました、西村パ

スト会長に感謝いたします。

この一年、私なりに、無理をせず、精一杯、

努めさせて頂く、所存でございます。

会員の皆さまの、ご指導、ご協力を賜ります

ようよろしくお願いいたします。

松尾君　誕生日の祝福を受けて。今年度よろし

くお願いします。早退のお詫び。

山本君　国際奉仕委員長を仰せつかりました山

本です。色々お世話になります。この１年宜

しくお願いします。

水上君　今期もよろしく。

瀧本君　今日から新年度、どうぞよろしくお願

い致します。

魚住君　新役員のみなさん、１年間宜しくお願

い致します。

太田君　新年度、大野会長・堀尾幹事の船出を

祝して！先日はゴルフ会お疲れ様でした。誕

生日の祝福を受けて。

尾関君　大野会長一年間宜しくお願い致します。

住川君　大野・堀尾年度の御盛会をお祈り致し

ます。

安田君　大野年度のＳＡＡを仰せつかりまし

た。皆様御協力の程よろしくお願い致します。

６月29日の当クラブのゴルフコンペで優勝し

ました。

中村君　新年度親睦委員長を務めさせていただ

きます。１年間宜しくお願いします。

檜吉君　家内の誕生祝いをありがとう御座居ま

す。会長はじめ新年度の役員の皆様、お世話

になります。

赤堀君　大野会長、堀尾幹事頑張ってください。

本年もよろしくお願いします。

辻　君　職業奉仕委員会で一年間お世話になり

ます。

吉田君　大野東秀新会長を迎えて。これからの

１年よろしくお願いします。

片山君　新しい門出を祝い大野東秀会長、堀尾

幹事頑張ろう。又、ニコボックス委員長を委

任されましたのでご協力を、宜しくお願いし

ます。

《 第1362回例会　ニコボックス 》

寄 付 会 員 数

本 日 の 合 計 額

本日までの累計額

24名

116,000円

116,000円

幹事バッチ交換

片山ニコボックス委員長
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幹　事　堀 尾 明 史第１回定例理事会報告

≪協議事項≫
１．12 ～ 13年度クラブ計画書承認の件
　　承認
２．12 ～ 13年度予算書承認の件
　　承認
３．北名古屋市国際交流協会法人会員継続の件
　　打切り
４．出席免除の件
　　持ち回り理事会にて
５．北名古屋市少年少女発明クラブ助成の件
　　助成金／ 30,000円
　　承認
６， ６月ＩＤＭ親睦夜間例会決算の件
　　承認

≪報告事項≫
１． 今年度会費
　　前期／ 150,000円
　　後期／ 150,000円
　　※手続きの都合上７月９日（月）以降の振込
　　　にてお願いします。
２．地区会員増強セミナーの件
　　日　時／７月20日（金） 15:00 ～ 17:00　　

　　場　所／名鉄グランドホテル
　　出　席／大野会長
　　登録料／ 15,000円
３．地区広報雑誌委員長会議の件
　　日　時／７月24日（火） 16:30 ～ 18:20
    場　所／名鉄豊田ホテル７Ｆ
　　出　席／堀尾地区広報・雑誌委員　　
４．北名古屋市社明運動参加の件
　　啓発うちわ　800本贈呈
　　金　額／ 52,500円
５．ＩＤＭ親睦夜間例会個人負担金口座引き落

としの件
　　※７月25日に引き落とし致します。
６．ガバナー補佐訪問の件
　　日　時／７月25日（水）　12:30 ～
　　例会終了後　クラブ協議会（各委員長）
７．西尾張分区会長幹事会の件
　　日　時／７月10日（火）　17:00 ～
　　場　所／名鉄ニューグランドホテル
　　出　席／会長・幹事
８．濱島昭治君退会の件
　　退会餞別／ 20,000円
９．その他
　　濱島昭治君退会に伴い、ニコボックス委員

長片山進君に

新年度　会長・副会長・幹事 ７月のお祝い　おめでとうございます

2011～2012年度 会長沖野満君、幹事熊澤勝則君のご苦労様会
2012～2013年度 会長大野東秀君、幹事堀尾明史君を励ます会

７月４日大森にて


